

1. Record Nr.	UNINA9910563183603321
Autore	Kramer Stefan
Titolo	Die Wirkung einer Internationalisierung des Yen auf die japanischen Finanzmärkte, die japanische Geldpolitik und die Usancen der Fakturierung / Rolf Hasse, Stefan Kramer
Pubbl/distr/stampa	Frankfurt a.M. : PH02, 2018 2018, c1999
Edizione	[1st, New ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (471 p.) : , EPDF
Collana	Schriften zur Wirtschaftstheorie und Wirtschaftspolitik ; 12
Soggetti	Monetary economics International trade Political economy
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Peter Lang GmbH, Internationaler Verlag der Wissenschaften
Nota di contenuto	Aus dem Inhalt: Die Determinanten der japanischen Geld- und Wahrungspolitik - Die japanischen Finanzmarkte - Der Yen als Handelswährung - Die regionalen Aspekte einer Yen-Internationalisierung.
Sommario/riassunto	In dieser Arbeit werden die Stellung und die Entwicklungsperspektive des Yen als internationale Währung untersucht. Die empirische Studie beleuchtet die Zielsetzung der japanischen Wahrungs-, Geld- und Handelspolitik in den verschiedenen Zeitabschnitten seit 1973. Der Willensbildungsprozeß der Finanzbehörden sowie die Motive der wahrungspolitischen Akteure und Einflußgruppen werden analysiert. Die Ausrichtung japanischer multinationaler Unternehmen, ihre Direktinvestitionen, ihr Intra-Firmenhandel und ihr Fakturierungsverhalten werden in das Thema eingeordnet. Zustand und wahrscheinliche Entwicklung der japanischen Finanzmarkte sowie Auswirkungen und Lösungsmöglichkeiten der japanischen Krise werden in diesem Buch ebenso behandelt wie die Rolle Japans in Asien und Szenarien für die Wahrungspolitik asiatischer Länder. «Kramer gibt einen fundierten Einblick in die Struktur der japanischen Volkswirtschaft sowie in die Funktionsweise und

Entscheidungsstrukturen der Wirtschaftspolitik, der weit über den eher technischen Bedeutungswandel des Yens im Konzert der internationalen Währungen hinausgeht. Insofern ist das Buch auch jenen Lesern anzuraten, die erfahren wollen, wie die wirtschaftspolitischen Weichen in den scheinbar so erfolgreichen späten achtziger Jahren falsch gestellt wurden. Besondere Aufmerksamkeit sollten in diesem Zusammenhang auch die Passagen genießen, in denen der Einfluß der US-amerikanischen Positionen auf die institutionelle Ausgestaltung des japanischen Finanzmarktes sowie auf die japanische Wahrungs- und Handelspolitik erörtert wird.» (Jan Dirk Herbermann, *Handelsblatt*)
